



Avalan candidaturas



REGISTRO
DE ALITO



■ Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, aspirantes a la reelección, con Graciela Ortiz, presidenta interina del PRI, Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos, candidatos a la dirigencia, y Miguel Alonso Reyes, secretario general.

CLAUDIA SALAZAR

La Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI avaló las candidaturas a la presidencia del partido, encabezadas por el dirigente con licencia, Alejandro Moreno, y la diputada Lorena Piñón.

Con ello, hoy inicia la campaña de los participantes, que concluirá el 10 de agosto.

El día 11 del mismo mes se llevará a cabo la asamblea del Consejo Político Nacional, controlado por Moreno, para llevar a cabo la elección de la dirigencia para el periodo 2024-2028.

En los estrados del partido se publicaron los dictámenes donde se señala que es "procedente" el registro de la fórmula de Alejandro Moreno

y de Carolina Viggiano, para la presidencia y secretaría general.

Lo mismo que la fórmula de Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos.

La presidenta interina del PRI, Graciela Ortiz, y el secretario general, Miguel Alonso, recibieron a los cuatro contendientes, previo al inicio de la campaña interna.